

光が丘第七小学校・田柄第三小学校 統合準備会(第 15 回) 要点記録

開催日時	平成 21 年 10 月 27 日(火)午後 7 時~午後 8 時	
会場	田柄第三小学校 会議室	
出席者	委員	重田三夫、高橋義幸、渡邊万里子、松延茂、福澤志保、高橋明子、小山佐江子、相原幸一、牧野詠子、吉田君代、畑河内シメ子、富永愛子(敬称略)
	その他	
	事務局	新しい学校づくり担当課
傍聴者	0 人	
案件	<ol style="list-style-type: none"> 1 統合準備会(第 14 回)の要点記録の確認 2 統合新校の校章の決定について 3 統合新校の校歌について 4 その他 	

1 統合準備会(第 14 回)の要点記録の確認

事務局

事務局が作成した「統合準備会(第 14 回)の要点記録(案)」の内容を、委員の方々に確認してもらいたい。訂正すべき点があった場合は、11 月 4 日(水)までに事務局へ連絡してほしい。その後、発言者を無記名にして、新しい学校づくり担当課のホームページで公開する。

2 統合新校の校章の決定について

事務局

前回の統合準備会で校章の基本となる図案を決定していただいた。その後、統合準備会で出された要望を踏まえ、両校で調整を行った結果、校章が決定した。また、募集を行った際、この図案の説明に書かれていたものをもとに、両校と相談しながら「校章の説明(案)」を作成した。

【校章の説明(案)】

校名にも由来する秋の陽公園には、田んぼがあり秋には稲穂が実ります。この稲穂で光を、左右の広がり、翼をイメージし、子どもたちが大きくはばたくよう願いが込められています。光七小の「光」と田三小の「三」を合わせた形で校名を包み込んでいます。

- 異議なし -

3 統合新校の校歌について

〔資料2に沿って、事務局から説明〕

- 校歌の作詞・作曲を依頼する方を協議中 -

副会長

まずは、当時の校歌制作の経緯の分かる方を通じて、候補者に意向を確認してみるということでしょうか。

- 異議なし -

〔資料3および資料4に沿って、事務局から説明〕

副会長

応募いただいた校歌に入れたい言葉等を、校歌の制作者に参考としてもらうために渡すことになるが、募集結果をそのまま渡すのか、あるいは、歌詞に使わないほうがよいと思われる言葉等を除いて渡すのか等、協議をお願いする。また、いただいた言葉だけでなく、統合準備会として制作者へ伝えたいことがあれば意見を出してもらいたい。

委員

いただいた言葉は手を加えないでそのまま渡し、学校の様子を実際に見たうえで制作してもらうのがよい。

委員

両校の歌詞が校歌に入れたい言葉の中に入っているので、両校の校歌の歌詞も一緒にお渡ししたほうがよいのではないかと。

副会長

現在の両校の校歌の歌詞も一緒に渡すべきだ。

委員

まずは、両校の校歌の歌詞を新校の校歌に入れてもよいかどうかを決めたほうがよいと思う。現在の両校の校歌も作詞者に渡して、考えてもらってはどうか。

委員

両校の校歌は作詞者に参考として渡せばよいのであって、こちらで条件をつけて歌詞制作を依頼

するべきではないと思う。

会長

「校歌の歌詞に入れたい言葉」とともに応募者の「新校への思い」も渡すべきだ。

副会長

両校の校歌とともに、「校歌の歌詞に入れたい言葉」と「新校への思い」を作詞者に渡すということ
とでよいか。

- 異議なし -

4 その他

会長

次回は12月3日(木)午後7時から、光七小で開催する。次々回は1月28日(木)午後7
時から、田柄三小で開催する。本日はこれをもって終了する。